

Natale Amprimo no considera la decisión como un triunfo personal pese a ser el principal opositor de la bicameralidad

“Saludo madurez de este Congreso”



Aunque no lo quiera admitir, impuso sus ideas.

Notoriamente satisfecho con el resultado de la votación plenaria, el legislador Natale Amprimo saludó la "madurez y reflexión" de sus colegas del Congreso por permitir que la unicameralidad siga vigente en el sistema político nacional. Consideró "destacable" que los congresistas hayan actuado con una sensibilidad especial hacia el clamor del pueblo, que siempre manifestó su rechazo hacia un eventual aumento del número de autoridades legislativas.

"No considero este resultado un triunfo personal, pero me alegra esta voluntad de rectificación. Está de más decir que históricamente las dos cámaras han sido un fracaso. Sólo las leyes a favor de la 20530, en un régimen bicameral, me dan la razón", afirmó en diálogo con La Primera el primer vicepresidente del Parlamento.

En ese sentido, Amprimo rechazó el argumento de que sólo con una cámara de senadores se pueden elaborar leyes de mejor calidad, pues afirmó que en el actual régimen existen también diversos mecanismos que permiten llevar un buen control del tipo de proyectos presentados.

"Eso de que sólo con senadores se hacen buenas leyes es una tontería. Ahora tenemos mecanismos para ello, como los dictámenes en minoría, la doble votación y el plazo de silencio entre una y otra votación, entre otras medidas", agregó.

Finalmente, recordó que hubiese sido "excesivamente peligroso" apostar por una reforma constitucional que no concita el respaldo ciudadano. "Menos mal que primó el criterio en los escaños", concluyó.

[Imprimir](#) | [Regresar](#)